



Familiares, autoridades, amigos y compañeros de faena despidieron este miércoles a Carlos Arancibia Valenzuela, serenense que perdió la vida junto a cinco trabajadores. Su funeral fue en la parroquia San Juan Evangelista de Las Compañías y fue acompañado por una masiva concurrencia.



# Presidente Boric llegó a la zona y compañeros emocionaron a todos

Por: *Valentina Echeverría O.*

A las 15:00 horas de la tarde de este miércoles, la parroquia San Juan Evangelista de Las Compañías se llenó de pesar, lágrimas y recuerdos. Allí se llevó a cabo la misa de despedida en honor al minero Carlos Arancibia Valenzuela, joven serenense que falleció en el trágico accidente al interior de la mina El Teniente, en la región de O'Higgins, con solo 34 años.

Decenas de personas se congregaron en el lugar para despedirlo, entre ellos, vecinos del sector, amigos de infancia, compañeros de trabajo y representantes del mundo minero, quienes llegaron en un bus especial desde la zona central para rendirle un último homenaje.

Entre los asistentes al funeral también estuvo el Presidente Gabriel Boric y la mi-



nistra de Minería, Aurora Williams, quienes viajaron hasta La Serena para entregar personalmente sus condolencias a la familia y acompañarlos en este difícil momento.

«Esta muerte duele y cala hondo. Aunque no fuimos íntimos, compartimos momentos importantes de nuestras vidas. En el Salesiano se nos inculcaba ser como una familia y apoyarnos. Carlos era una persona tranquila me

La tragedia que costó la vida a seis mineros ha remecido al país y a la región de Coquimbo, generando múltiples llamados a fortalecer la seguridad laboral y las condiciones de trabajo en la gran minería. Pero más allá de los anuncios, hoy el foco estuvo puesto en el adiós a Carlos, un joven que partió en medio del trabajo de forma inesperada e injusta, con los sueños aún vivos y el corazón lleno de amor por los suyos.

acuerdo, muy unido a su mamá. No podía no estar presente en su despedida, porque a cualquiera le podría haber pasado esto», declaró su ex compañero de colegio, Sergio Pastén.

La alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, también acompañó a la familia y compartió momentos previos con la madre de Carlos, Carmen, antes de la misa. «Como madre de un hijo único, puedo entender el dolor irreparable que ella sienta. Como municipio estuvimos con ellos en el antes, en el durante y también estaremos en el después».

Al ser consultada por los malos antecedentes del ce-

menterío municipal de Las Compañías donde fue enterrado Carlos, la alcaldesa aseguró que «no ocurriría nada malo porque hay otra administración, anteriormente se hizo mal uso de los nichos, donde incluso todavía no se encuentran los restos de muchas personas. Para mí eso es inaceptable y como municipio no lo vamos a aceptar».

Por su parte, el alcalde de Coquimbo, Alí Manouchehri, también quiso acompañar a la familia en este difícil momento, donde aseguró que «este es un tema que ha golpeado muy fuerte a todos los chilenos y chilenas. Quisimos hacernos presen-

tes para solidarizar con la familia, porque cuando se golpea la tranquilidad de las personas, también debemos estar ahí como autoridades, acompañando en el dolor y en la emoción».

Asimismo, el diputado Daniel Manouchehri también asistió al funeral y además valoró la presencia de Gabriel Boric. «Fue profundamente emotivo. Esta tragedia nos golpea como país, pero también como región, con dos hijos de esta tierra fallecidos. Quisimos estar aquí para acompañar a la familia, y también destacamos el gesto del Presidente de venir hasta acá. Es un gesto humano muy importante en medio de tanto dolor».